



# えんだより

2022年度 第8号 11月 きよせ保育園

肌を感じる風もすっかり涼しくなり秋の深まりを感じます。涼しいこの季節は戸外での活動もしやすいので、体調管理をしながら公園にお散歩に行ったりして、ドングリ、椎の実、松ぼっくりなどさまざまな種類の木の実拾い自然に興味を持ち、遊びを楽しんでほしいと思います。

## 11月の予定

1日	火	松宮先生来園
4日	金	体操教室2歳 分園
7日	月	体操教室4歳 ばら組
10日	木	水泳教室 4・5歳
11日	金	体操教室1歳
14日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組
16日	水	0歳児健診 幼児健診
18日	金	体操教室2歳 分園
21日	月	体操教室4歳 ばら組
25日	金	体操教室1歳
28日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組

## \*インフルエンザ流行防止のお願い\*

これからの季節はインフルエンザの流行が心配されます。園内感染拡大防止の為に、お子様の健康観察には、十分にご注意ください。また、登園前の検温は確実にを行い、急な発熱(37.5度以上)、急性呼吸器症状(鼻水・鼻づまり、咳、のどの痛み)や頭痛、関節痛などのインフルエンザ様症状が認められた場合は、登園を控えてください。

ご家族でインフルエンザが発症したら、そのことを必ず保育園にお知らせください。

## 保育園開所時間について

2023年4月1日より開所時間に変更となります。

開所時間 07:00~19:00となります。

ご理解のほど宜しくお願いいたします。



皆様からいただいた運動会の感想をご紹介します。

- \*家族と一緒に同じ時間を共有でき、普段見ることが出来ない子どもの緊張感や成長した姿に胸を撃たれました。他の学年の演目にほっこりしたり、感動させられたり、とても良い運動会でした。
- \*子ども達の成長を見ることができ、嬉しかったです。年長さんはさすがですね。我が子もあんな風になれるのでしょうか？これからの成長が楽しみです。
- \*普段仕事でなかなか子どもと接することが少なく、ちゃんと我が子がみんなと同じように行動できているか心配でした。当日友達と仲良く楽しそうにしている姿が見られて安心しました。
- \*「よーいドン」という声に合わせて楽しそうに走っている姿にとっても感動しました。沢山の人がいる中でも堂々とした姿でゴール出来ていたのは、子ども達が本気で楽しめていたからだとも思います。

保護者の皆様のご協力のおかげでみんなでの運動会を開催でき、子ども達も喜んでいました。ありがとうございました。